

SUPERIOR HOTEL

HOTELPROJEKTE

Jubiläumshotel in Berlin



Das 20. Haus der stark expandierenden Hotelgruppe prizeotel entsteht im Berliner Stadtteil Prenzlauer Berg / Rendering: Zar Real Estate Holding GmbH

Im Jahr 2021 will die Hotelgruppe prizeotel ihr 20. Haus in Deutschland eröffnen. Insgesamt 284 stylische Zimmer bereiten sich derzeit im Szeneviertel Prenzlauer Berg in Berlin auf Geschäfts- und Städtereisende der Metropole vor. Die Verträge wurden kürzlich unterzeichnet.

Auch das neueste Haus der schnell wachsenden Gruppe wird im individuellen und extravaganen Design von Stardesigner Karim Rashid erscheinen und die gewohnt innovative, technische Ausstattung mit Mobile Check-In, Smart-TV und mehr für seine Gäste bereithalten.

Neben den vier bereits erfolgreich laufenden Hotels in Norddeutschland (zwei in Hamburg, Hannover und Bremen) stehen inklusive des Standorts Berlin, nun 16 Projekte in unterschiedlich weiten Entwicklungsstadien in den Startlöchern. Sie verteilen sich auf Deutschland, Österreich, Belgien und die Schweiz. 10,5 Jahre nach Eröffnung des ersten Hotels vertrauen Investoren prizeotel Immobilien im Wert von weit über einer halben Milliarde Euro an, berichtet Marco Nussbaum, Gründer und CEO von prizeotel. Mit den dann 20 Häusern werden wir schätzungsweise einen Netto-Umsatz von über 100 Millionen Euro machen und damit den Ausbau der Marke konsequent weiter vorantreiben.

Schon bis 2022 werden die geplanten Häuser an den neuen Standorten ihre Pforten öffnen. Damit ist die Basis für die geplante großflächige Expansion auf internationaler Ebene geschaffen. Derzeit finden Verhandlungen für Projekte in Kopenhagen, London und Warschau statt. Unser erklärtes Ziel ist es, eine Präsenz in den Kernmärkten Europas zu

schaffen?, erklärt Geschäftsführer Connor Ryterski, der für die Vertragsverhandlungen des Berliner Projekts verantwortlich zeigte.